

Date: 09 August 2022

التاريخ: 09 أغسطس 2022

To: Boursa Kuwait Company K.S.C.P.

السادة/ شركة بورصة الكويت
تحية طيبة وبعد ،،،
المحترمين،

Subject: Disclosure of the resolutions passed in the meeting of the Board of Directors of Jazeera Airways K.S.C.P. held on 09 August 2022

الموضوع / الإفصاح عن قرارات اجتماع مجلس الإدارة لشركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع. والمنعقد بتاريخ 09 أغسطس 2022.

Pertaining to the above subject, and in reference to Chapter 4 of disclosure and transparency module of CMA law number (7) of 2010 and its executive bylaws, we would like to announce that the Board of Directors meeting held today Tuesday 09 August 2022 at 1:00 pm. Consequently, please find the attached:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من كتاب الإفصاح والشفافية من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، نود الإحاطة بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع اليوم الثلاثاء الموافق 09 أغسطس 2022 الساعة الواحدة ظهراً وعليه نرفق لكم ما يلي:

- 1- Key Information Disclosure.
- 2- Financial results form for the consolidated interim financial information for the period ended 30/06/2022.
- 3- A copy of the Independent Auditor's Report on the review of consolidated interim financial information for the period ended 30/06/2022.
- 4- A copy of the consolidated interim financial information for the period ended 30/06/2022.

- 1- نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.
- 2- نموذج نتائج المعلومات المالية المرحلية المجمعة للفترة المالية المنتهية في 2022/06/30
- 3- نسخة من تقرير مراقب الحسابات المستقل عن مراجعة المعلومات المالية المرحلية المجمعة للفترة المالية المنتهية في 2022/06/30
- 4- نسخة من المعلومات المالية المرحلية المجمعة للفترة المالية المنتهية في 2022/06/30.



روهيت راماشاندران
الرئيس التنفيذي

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام ،،،

الجزيرة.
Jazeera.

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Key Information Disclosure

<p>09 أغسطس 2022 09 August 2022</p>	<p>التاريخ Date</p>
<p>طيران الجزيرة ش.م.ك.ع. Jazeera Airways K.S.C.P.</p>	<p>اسم الشركة المدرجة Company</p>
<p>نود الإحاطة بأن مجلس الإدارة في إجتماعه اليوم الثلاثاء الموافق 09 أغسطس 2022 قد قرر ما يلي: 1- الموافقة على المعلومات المالية المرحلية المجمعة للفترة المالية المنتهية في 2022/06/30. 2- التوصية للجمعية العامة العادية في إجتماعها القادم بتوزيع أرباح نقدية مرحلية بواقع 30 % من رأس المال (30 فلس للسهم الواحد) وبمبلغ إجمالي 6,600,000 دينار كويتي وذلك من صافي أرباح الفترة المالية المنتهية في 2022/06/30.</p> <p>The Board of Directors during its meeting held today Tuesday 09 August 2022 resolved the following:</p> <p>1- The Board approved the consolidated interim financial information for the period ended 30/06/2022.</p> <p>2- The Board recommended to the General Assembly at its next meeting to approve interim cash dividends equivalents to 30 % of capital (30 fils per share) amounting to KWD 6,600,000 to be paid from the net profit of the period ended 30/06/2022.</p>	<p>المعلومات الجوهرية Key Information</p>
<p>• لا يوجد تأثير مالي في الوقت الحالي، وسيتم تزويدكم لاحقاً بموعد وجدول أعمال إجتماع الجمعية العامة العادية.</p> <p>• There is no immediate financial impact on the company. The date and agenda of the General Assembly meeting will be shared in due course.</p>	<p>اثر المعلومات الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of Key Information</p>

Amal Al-Sayid

الجزيرة
Jazeera.

18

Financial Results Form
Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية
الشركات الكويتية (د.ك.)

Company Name اسم الشركة
Jazeera Airways K.S.C.P. طيران الجزيرة ش.م.ك.ع.

Second quarter results Ended on 2022-06-30 نتائج الربع الثاني المنتهي في

Board of Directors Meeting Date 2022-08-09 تاريخ اجتماع مجلس الإدارة

Required Documents المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
Approved financial statements. نسخة من البيانات المالية المعتمدة
Approved auditor's report نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد
This form shall not be deemed to be complete unless the لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم وإرفاق هذه المستندات documents mentioned above are provided

التغيير (%)	فترة الستة اشهر المقارنة	فترة الستة اشهر الحالية	البيان
Change (%)	Six Month Comparative Period	Six Month Current Period	Statement
	2021-06-30	2022-06-30	
%163	(11,693,274)	7,389,676	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
%157	(58.47)	33.59	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
%86	39,613,560	73,489,834	الموجودات المتداولة Current Assets
%64	163,854,413	268,900,118	إجمالي الموجودات Total Assets
%107	44,961,006	93,234,855	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
%47	162,543,644	238,465,744	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
%2222	1,310,769	30,434,374	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
%399	15,553,459	77,612,812	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
%242	(9,396,741)	13,321,865	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
N/A	%93	لا توجد خسائر متراكمة There is no accumulated Loss	الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capital

Jazeera Airways K.S.C.P.
Authorized and Paid capital K.D 22,000,000
Commercial registration number 102546
P.O.BOX 29288, SAFAT 13153, KUWAIT, State of Kuwait
T. +965 2224 8670 / 2433 3304
F. +965 2433 9432
Cutomer support 177
Jazeeraairways.com

Amal Al-Khater

الجزيرة
Jazeera.

شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع.
رأس المال المصرح به والمدفوع 22,000,000 د.ك.
رقم السجل التجاري 102546
ص.ب. 29288 الصفاة 13153، الكويت، دولة الكويت
هاتف: +965 2224 8670 / 2433 3304
فاكس: +965 2433 9432
هاتف خدمة العملاء 177
Jazeeraairways.com

التغيير (%)	الربع الثاني المقارن	الربع الثاني الحالي	البيان
Change (%)	Second quarter Comparative Period	Second quarter Current Period	Statement
	2021-06-30	2022-06-30	
%154	(6,515,012)	3,545,750	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
%149	(32.58)	16.12	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
%465	7,416,089	41,872,383	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
%229	(5,031,852)	6,489,602	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

• Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

Increase in Net Profit is due to	سبب ارتفاع صافي الربح
Increase in operating revenues	زيادة الإيرادات التشغيلية

Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	323,098	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	154,239	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)


الجزيرة
Jazeera.

Auditor Opinion		رأي مراقب الحسابات
1.	Unqualified Opinion	رأي غير متحفظ
2.	Qualified Opinion	رأي متحفظ
3.	Disclaimer of Opinion	عدم إبداء الرأي
4.	Adverse Opinion	رأي معاكس

In the event of selecting item No. 2, 3 or 4, the following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled.

بحال اختيار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبئة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

لا ينطبق N/A	نص رأي مراقب الحسابات كما ورد في التقرير
لا ينطبق N/A	شرح تفصيلي بالحالة التي استدعت مراقب الحسابات لإبداء الرأي
لا ينطبق N/A	الخطوات التي ستقوم بها الشركة لمعالجة ما ورد في رأي مراقب الحسابات
لا ينطبق N/A	الجدول الزمني لتنفيذ الخطوات لمعالجة ما ورد في رأي مراقب الحسابات



الجزيرة.
Jazeera.

Jazeera Airways K.S.C.P.
Authorized and Paid capital K.D 22,000,000
Commercial registration number 102546

P.O.BOX 29288, SAFAT 13153, KUWAIT, State of Kuwait
T. +965 2224 8670 / 2433 3304
F. +965 2433 9432
Customer support 177
Jazeeraairways.com

شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع.
رأس المال المصرح به والمدفوع 22,000,000 د.ك.
رقم السجل التجاري 102546
ص.ب. 29288 الصفاة 13153، الكويت، دولة الكويت
هاتف: +965 2224 8670 / 2433 3304
فاكس: +965 2433 9432
هاتف خدمة العملاء 177
Jazeeraairways.com

Corporate Actions		استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسية)		
النسبة	القيمة			
30% من رأس المال 30% of capital	6,600,000 د.ك KD 6,600,000	توزيعات نقدية Cash Dividends		
لا يوجد NIL	لا يوجد NIL	توزيعات أسهم منحة Bonus Share		
لا يوجد NIL	لا يوجد NIL	توزيعات أخرى Other Dividend		
لا يوجد NIL	لا يوجد NIL	عدم توزيع أرباح No Dividends		
لا يوجد NIL	لا يوجد NIL	علاوة الإصدار Issue Premium	لا يوجد NIL	زيادة رأس المال Capital Increase
لا يوجد NIL	لا يوجد NIL	تخفيض رأس المال Capital Decrease		

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		الرئيس التنفيذي CEO	روهيت راماشاندران Rohit Ramachandran

المحترمين
تقرير مراجعة مراقب الحسابات المستقل إلى حضرات السادة أعضاء مجلس إدارة شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع
الكويت

تقرير عن مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة

المقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع ("الشركة الأم") وشركتها التابعة (يشار إليهم مجتمعين بـ "المجموعة") كما في 30 يونيو 2022 وبياني الربح أو الخسارة، والربح أو الخسارة والدخل الشامل الآخر المرحليين المكثفين المجمعين لفترة الثلاثي والستة أشهر المنتهيتين بذلك التاريخ، وبياني التغيرات في حقوق الملكية، والتدفقات النقدية المرحليين المكثفين المجمعين لفترة الستة أشهر المنتهية بذلك التاريخ. إن الإدارة هي المسؤولة عن إعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34 - التقارير المالية المرحلية. إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة بناءً على مراجعتنا.

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي المتعلق بمهام المراجعة 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مراقب الحسابات المستقل للمنشأة". إن مراجعة المعلومات المالية المرحلية تتضمن توجيه استفسارات بصفة رئيسية إلى الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق إجراءات تحليلية وإجراءات مراجعة أخرى. إن المراجعة أقل إلى حد كبير في نطاقها من التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، وبالتالي فهي لا تمكننا من الحصول على تأكيد بأننا سنكون على دراية بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها من خلال أعمال التدقيق. وبناءً عليه فإننا لا نبدي رأي تدقيق.

الاستنتاج

استناداً إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد أن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة المرفقة لم يتم إعدادها، من جميع النواحي المادية، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34 - التقارير المالية المرحلية.

تقرير عن المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى

استناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. نرى أيضاً أنه حسبما نمى إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا وجود أي مخالفات مادية لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولائحته التنفيذية وتعديلاتها اللاحقة، أو لعدد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم وتعديلاتها اللاحقة، خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2022 على وجه قد يؤثر مادياً في نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.

نبين أيضاً أنه خلال مراجعتنا، وحسبما نمى إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا وجود أي مخالفات لأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن هيئة أسواق المال ولائحته التنفيذية وتعديلاتها اللاحقة خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2022 على وجه قد يؤثر مادياً في نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.



بدر عبدالله الوزان
سجل مراقبي الحسابات رقم 62 فئة أ
ديلويت وتوش - الوزان وشركاه

الكويت في 9 أغسطس 2022

بيان المركز المالي المرحلي المكنف المجمع (غير مدقق) كما في 30 يونيو 2022

دينار كويتي				
30 يونيو 2021 (غير مدققة)	31 ديسمبر 2021 (مدققة)	30 يونيو 2022 (غير مدققة)		إيضاح
الموجودات				
الموجودات غير المتداولة				
19,888,630	21,165,461	63,063,524	3	ممتلكات ومعدات
101,467,593	126,249,389	128,685,224	4	أصول حق الاستخدام
1,695,327	2,056,685	2,409,806		دفعات مقدمة للصيانة
1,189,303	1,236,734	1,251,730		ودائع ضمان
<u>124,240,853</u>	<u>150,708,269</u>	<u>195,410,284</u>		
الموجودات المتداولة				
597,155	1,196,724	1,845,249		المخزون
1,305,034	1,305,034	1,305,034		ودائع ضمان
18,639,523	21,917,102	26,031,806		ذمم تجارية مدينة وأخرى
19,071,848	50,060,300	44,307,745	5	نقد وأرصدة بنكية
<u>39,613,560</u>	<u>74,479,160</u>	<u>73,489,834</u>		
<u>163,854,413</u>	<u>225,187,429</u>	<u>268,900,118</u>		مجموع الموجودات
المطلوبات وحقوق الملكية				
حقوق الملكية				
20,000,000	22,000,000	22,000,000	6	رأس المال
-	740,756	740,756		احتياطي قانوني
<u>(18,689,231)</u>	<u>7,343,773</u>	<u>7,693,618</u>	6	أرباح مرحلة / (خسائر متراكمة)
<u>1,310,769</u>	<u>30,084,529</u>	<u>30,434,374</u>		إجمالي حقوق الملكية
المطلوبات غير المتداولة				
2,685,560	2,296,229	3,052,215		مكافأة نهاية الخدمة للموظفين
15,183,307	10,652,320	16,237,830		دائنو صيانة
93,994,750	116,145,351	121,090,778	7	التزامات عقد إيجار
5,719,021	5,285,910	4,850,066		دائنو مرابحة
<u>117,582,638</u>	<u>134,379,810</u>	<u>145,230,889</u>		
المطلوبات المتداولة				
3,375,715	11,245,173	9,804,501		دائنو صيانة
17,227,435	20,674,479	21,268,652	7	التزامات عقد إيجار
840,000	840,000	882,822		دائنو مرابحة
15,401,192	21,598,732	23,892,050		ذمم تجارية دائنة وأخرى
3,181,503	6,364,706	21,386,830		إيرادات مؤجلة
4,935,161	-	16,000,000	5	سحوبات بنكية على المكشوف
<u>44,961,006</u>	<u>60,723,090</u>	<u>93,234,855</u>		
<u>162,543,644</u>	<u>195,102,900</u>	<u>238,465,744</u>		إجمالي المطلوبات
<u>163,854,413</u>	<u>225,187,429</u>	<u>268,900,118</u>		مجموع المطلوبات وحقوق الملكية

إن الإيضاحات المرفقة من 1 إلى 15 تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذه المعلومات المالية المرحلية المكنفة المجمع.



مروان مرزوقي بودي
رئيس مجلس الإدارة

REPORT ON REVIEW OF CONDENSED CONSOLIDATED INTERIM FINANCIAL INFORMATION TO THE BOARD OF DIRECTORS OF JAZEERA AIRWAYS K.S.C.P.

Introduction

We have reviewed the accompanying condensed consolidated statement of financial position of Jazeera Airways K.S.C.P. (the "Parent Company") and its subsidiary (together called "the Group") as at 30 June 2022 and the related condensed consolidated statements of profit or loss, statement of profit or loss and other comprehensive income for three-month and six-month periods then ended and the related condensed consolidated statements of changes in equity and cash flows for the six-month period then ended. Management is responsible for the preparation and presentation of this interim financial information in accordance with International Accounting Standard 34 - Interim Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on this interim financial information based on our review.

Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed consolidated interim financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting Standard 34 - Interim Financial Reporting.

Report on Other Legal and Regulatory Requirements

Based on our review, the interim financial information is in agreement with the books of account of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any material violations of the Companies Law No. 1 of 2016, as amended, and its executive regulations or of the Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, of the Parent Company, during the six-month period ended 30 June 2022, that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

We further report that, during the course of our review, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any material violations of the provisions of Law No. 7 of 2010, concerning the Capital Markets Authority and its related regulations, as amended, during the six-month period ended 30 June 2022, that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.



Bader A. Al-Wazzan

License No. 62A

Deloitte & Touche - Al-Wazzan & Co.

Kuwait

9 August 2022

Condensed Consolidated Statement of Financial Position (Unaudited) as at 30 June 2022

	Note	Kuwaiti Dinars		
		30 June 2022 (Unaudited)	31 December 2021 (Audited)	30 June 2021 (Unaudited)
ASSETS				
Non-current assets				
Property and equipment	3	63,063,524	21,165,461	19,888,630
Right of use assets	4	128,685,224	126,249,389	101,467,593
Advance for maintenance		2,409,806	2,056,685	1,695,327
Security deposits		1,251,730	1,236,734	1,189,303
		<u>195,410,284</u>	<u>150,708,269</u>	<u>124,240,853</u>
Current assets				
Inventories		1,845,249	1,196,724	597,155
Security deposits		1,305,034	1,305,034	1,305,034
Trade and other receivables		26,031,806	21,917,102	18,639,523
Cash and bank balances	5	44,307,745	50,060,300	19,071,848
		<u>73,489,834</u>	<u>74,479,160</u>	<u>39,613,560</u>
Total assets		<u>268,900,118</u>	<u>225,187,429</u>	<u>163,854,413</u>
LIABILITIES AND EQUITY				
Equity				
Share capital	6	22,000,000	22,000,000	20,000,000
Legal reserve		740,756	740,756	-
Retained earnings/(accumulated loss)	6	7,693,618	7,343,773	(18,689,231)
Total equity		<u>30,434,374</u>	<u>30,084,529</u>	<u>1,310,769</u>
Non-current liabilities				
Post-employment benefits		3,052,215	2,296,229	2,685,560
Maintenance payables		16,237,830	10,652,320	15,183,307
Lease liabilities	7	121,090,778	116,145,351	93,994,750
Murabaha payables		4,850,066	5,285,910	5,719,021
		<u>145,230,889</u>	<u>134,379,810</u>	<u>117,582,638</u>
Current liabilities				
Maintenance payables		9,804,501	11,245,173	3,375,715
Lease liabilities	7	21,268,652	20,674,479	17,227,435
Murabaha payables		882,822	840,000	840,000
Trade and other payables		23,892,050	21,598,732	15,401,192
Deferred revenue		21,386,830	6,364,706	3,181,503
Bank overdrafts	5	16,000,000	-	4,935,161
		<u>93,234,855</u>	<u>60,723,090</u>	<u>44,961,006</u>
Total liabilities		<u>238,465,744</u>	<u>195,102,900</u>	<u>162,543,644</u>
Total liabilities and equity		<u>268,900,118</u>	<u>225,187,429</u>	<u>163,854,413</u>

The accompanying notes 1 to 15 are an integral part of this condensed consolidated interim financial information.


Marwan Marzouq Boodai
Chairman